

LES AVENTURES DU PRINCE AHMED

Le vendredi 18 mars 2011 l'équipe de la médiathèque Intercommunale lis là nous a fait découvrir l'originalité du ciné concert, avec la compagnie INTERMEZZO et les

Les aventures du Prince Ahmed, un spectacle musical et conté.

130 personnes ont été accueillies à la salle Léonce Poulat afin de fêter l'ouverture du prêt de DVD.

Petits et grands se sont retrouvés pour partager un spectacle musical et conté sur le film d'animation de Lotte Reining.

Deux musiciens et une conteuse ont accompagné ce spectacle et nous ont ouvert la porte de ce voyage onirique et merveilleux. Du Rock électrique à la psyché ethnique, la nouvelle bande son, interprétée en direct, met en lumière ce classique incontournable du cinéma.

Ce film librement **adapté des contes des milles et une nuit**, nous a transporté par la volonté poétique des images dans un univers magique peuplé de princesses en fuite, d'amours contrariées et de luttes entre les forces du bien et du mal.

Pour en savoir plus sur le spectacle le site de la compagnie Intermezzo:
www.cieintermezzo.canalblog.com

Après ce spectacle magique nous avons dégusté les délicieux gâteaux orientaux préparés avec soin par l'équipe de bénévoles de l'association ANIMATHÈQUE.

Nous avons ainsi vécu un grand moment emprunt de convivialité